



Carolina Tohá. Frente a un aumento de 7 puntos en la encuesta Cadem, alcanzando 10 puntos y posicionándose en cuarto lugar, resulta difícil aceptar este drástico ascenso, especialmente considerando la pésima gestión demostrada durante su periodo al mando del Ministerio del Interior, donde sus aciertos se cuentan con los dedos de una mano.

Me pregunto: ¿continuará Tohá con la misma línea del Gobierno de Gabriel Boric? ¿Considerará que realizó un trabajo decente? ¿Se producirán cambios en su hipotético gobierno?

Algo es seguro: ya hemos sido testigos de su desempeño, evidenciado en hechos como el brutal homicidio de carabineros en Cañete, el caso Monsalve, la alta tasa de criminalidad a nivel nacional y el homicidio de Ronald Ojeda, entre otros. Estos episodios no sólo ponen en evidencia su falta de capacidad para enfrentar crisis, sino que también cuestionan la veracidad de sus declaraciones, como cuando afirma: "...toda esa experiencia quiero ponerla al servicio de Chile en esta etapa y creo que estoy lista para hacerlo". Queda entonces la pregunta más importante y es que si su gestión al frente del Ministerio del Interior fue un fracaso, ¿por qué deberíamos confiarle ahora el país entero?.

---

#### **Dudas sobre Carolina Tohá**

- La carrera presidencial es un camino lleno de sorpresas y una de ellas es

*Rodrigo Salinas Rojas  
sicólogo clínico*

---